

INFO-PARENTS



ÉDITION OCTOBRE-NOVEMBRE

DATES IMPORTANTES

31 octobre : Fête de l'Halloween

8 novembre : Journée pédagogique

Semaine du 11 novembre : Rencontre de parents avec le titulaire de votre enfant (premier bulletin)

15 novembre : Journée pédagogique

NOUVELLE DIRECTRICE ADJOINTE

Je me nomme Karine Boulet et je suis très heureuse de me joindre à l'équipe en tant que directrice adjointe de l'école de La Ruche. C'est un nouveau défi que je suis très heureuse de relever dans mon parcours professionnel! Jusqu'à tout récemment, j'étais enseignante de 5^e année à l'école des Moussaillons et ce, depuis les 17 dernières années. Maintenant avec vous, il me fera plaisir de travailler en collaboration avec les enseignants et vous, chers parents, pour la réussite de vos enfants! Au plaisir!

DÉGUISEMENTS D'HALLOWEEN

Étant donné que nous fêterons l'Halloween cette semaine, nous tenons à vous rappeler que les accessoires qui représentent la violence (exemple : couteau, fusil, etc.) ne sont pas permis à l'école. De plus, les masques sont interdits. Merci pour votre collaboration !

PETIT RAPPEL POUR L'ARRIVÉE DES ENFANTS DANS LA COUR DE L'ÉCOLE DE LA RUCHE

Les élèves de l'école de La Ruche ne fréquentant pas le service de garde le matin doivent arriver à partir de 7h45 puisque la surveillance commence à cette heure. Comme nous souhaitons le bien-être de nos élèves et un milieu sécuritaire pour ceux-ci, les enfants qui ont l'habitude de se rendre à pied à l'école le matin doivent quitter la maison au bon moment afin d'arriver à l'école, sur la cour, pour l'heure prévue seulement.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration!

RETARDS

Nous constatons encore plusieurs retards le matin. Nous vous rappelons l'importance de respecter les heures de classe et de bien vouloir nous aider en ajustant le temps nécessaire pour vos déplacements. L'intention est de permettre une entrée harmonieuse à votre enfant.

De plus, si votre enfant arrive en retard un matin, merci de lui rappeler de passer par le secrétariat avant d'aller en classe. Cela facilitera la gestion des absences et ce sera grandement apprécié par nos secrétaires. Nous avons la sécurité de vos enfants à cœur.

CHANGEMENT DE SAISON : HABILLAGE

Puisque le temps froid est de retour, il est très important que vos enfants se vêtissent selon la température. Ils sortent à l'extérieur à la récréation et pendant le dîner, il est donc nécessaire qu'ils soient bien habillés afin de profiter du grand air dans la joie et le plaisir. De plus, il est important de prévoir des chaussures/bottes d'extérieur et souliers d'intérieur. Merci de votre collaboration!

ENFANT MALADE

Si votre enfant est fiévreux ou a des symptômes qui l'empêchent de profiter pleinement de sa journée de classe, merci d'en prendre soin et de le garder sous observation à la maison. Le repos est probablement le meilleur remède dans ces circonstances. Nous l'accueillerons avec plaisir lorsque ses symptômes seront dissipés depuis 24 heures.

CIRCULATION ET SÉCURITÉ

La sécurité des enfants nous tient à cœur. Ainsi, nous vous demandons d'être particulièrement vigilants lorsque vous circulez près des écoles. Aussi, les aires de stationnement étant limitées, nous vous demandons de ne pas vous stationner dans les stationnements réservés au personnel.

À l'école du Tournesol, afin d'assurer la sécurité des petits, nous demandons aux parents d'accompagner leurs enfants lorsqu'ils traversent le stationnement de l'école pour accéder à la cour.

INFO-FERMETURE

En cas de tempête ou fermeture

Dès 5 h 45, l'information relative à la fermeture de nos établissements en cas de tempête de neige, de verglas ou d'intempéries majeures est disponible sur différentes plateformes.

Pour être informé rapidement :

- - Consultez les sites [du CSSDN](#) ou de la [Formation professionnelle des Navigateurs](#).
- - Abonnez-vous à notre page [Facebook du CSSDN](#) ou notre [compte X](#).
- - Syntonisez les stations radio.

Nous vous invitons aussi à consulter la [procédure à suivre lors de la fermeture d'établissements scolaires](#). Selon le type de fermeture, il se peut que le service de garde soit ouvert ou fermé. Dans de tels cas, un message d'accueil spécial

sera enregistré le matin même sur la boîte vocale du service de garde. Assurez-vous de vérifier l'information avant votre départ de la maison le matin.

Rappelons-nous ceci :

C'est toujours la sécurité des élèves qui nous préoccupe dans les décisions à prendre et les gestes à poser en de telles circonstances. Si l'école de votre enfant demeure ouverte et que vous êtes en désaccord avec cette décision, vous pouvez toujours décider de garder votre enfant à la maison.

PLAN DE LUTTE CONTRE LA VIOLENCE ET L'INTIMIDATION

Depuis le début de l'année, nous constatons que des élèves sont victimes de propos blessants et dénigrants ainsi que de racisme. Nous intervenons auprès des jeunes qui diffusent ces messages puisque l'école est un endroit où chacun doit se sentir en sécurité. Nous devons et souhaitons offrir un milieu sain, sécuritaire et inclusif. Nous vous proposons de discuter avec votre enfant afin que les paroles dites à l'école soient positives et bienveillantes envers tous.

Voici quelques exemples de techniques d'impact qui sont abordées auprès des élèves de notre école afin de réaliser l'impact que nos paroles peuvent avoir sur les autres. Pour faciliter la compréhension, Mme Érika, psychoéducatrice, vous partage une vidéo dans laquelle Danie Beaulieu explique les techniques d'impact. Nous vous invitons à la visionner et à en discuter avec votre enfant afin de réinvestir les apprentissages effectués.

- Tube de crème : Demander à l'enfant de sortir le contenu du tube. Demander de le remettre à l'intérieur. Ce sera difficile. C'est la même chose pour les paroles blessantes, ça reste et il est difficile de les reprendre. Les conséquences sont désagréables, on se sent vide. La prochaine fois, il faut faire attention de garder le bouchon fermé. https://www.youtube.com/watch?v=cn_GmYMuqi0 (première partie de la vidéo)
- Verre d'eau : Mettre une goutte de café (ou de colorant) dans un verre d'eau. Impossible de la reprendre. Plus la goutte est foncée, plus la parole est blessante, plus ça va affecter la personne et teinter la relation entre les deux personnes. Les paroles restent.

https://www.youtube.com/watch?v=cn_GmYMuqi0 (deuxième partie de la vidéo)

- Feuille chiffonnée : À chaque fois qu'une parole blessante est dite, demander à l'enfant de chiffonner la feuille. Pour chaque excuse, demander à l'enfant de lisser la feuille. Faire prendre conscience à l'enfant que les paroles blessantes laissent des traces et que peu importe à quel point on s'excuse, il est impossible d'effacer toutes les traces.

Nous vous remercions d'avoir pris quelques minutes de votre temps pour prendre connaissance de cet Info-Parents.

Marie-Claude Matte, Élise Sénéchal & Karine Boulet

(Directrice)

(Directrices adjointes)